

自転車乗車中の子供の 重大交通事故が連続発生！！

愛知県内において、子供の重大交通事故が
3月16日（月）・3月19日（木）に連続発生しました。



特徴

2件ともに、平日の午後1時台、午後3時台で
交差点内において、高学年の小学生が、**自転車
乗車中に頭部を負傷し重体**となっています。

保護者の方へ

交通事故を防ぐためにお子さんに次のことを教えましょう。

○ ヘルメット

- ・ ヘルメットを確実にかぶる。（あご紐をきちんとしめる。）

○ 道路を渡るとき

- ・ 車道を通るときは左側を走行する。
- ・ 信号交差点や自転車横断帯、横断歩道を渡る。特に、車線の多い道路は危険なので、信号交差点までう回するよう指導する。
- ・ 渡る前に確実に左右の安全を確認する。（青信号でも油断しない。）
- ・ 歩道を通るときは車道寄りを、ゆっくり走行する。
- ・ 歩行者がいるときは、歩行者の通行を妨げないようにする。



○ ルールを守る

- ・ 信号・一時停止を必ず守る。
- ・ 二人乗りや並進、傘差し運転等はしない。
- ・ 暗くなる前にライトを点灯する。

～ 子供は保護者の行動を見て育ちます。保護者も
交通ルールを守りヘルメットの着用をお願いします。～

○ ドライバーの方へ

春休みとなり平日の昼間に、子供が外出している可能性があります。
交差点やその付近では、歩行者や自転車が横断してくるかもしれない
と危険を予測した運転をお願いします。

子供やお年寄りの姿を見たら、思いやりの気持ちをもってゆとりの
ある運転に心掛け、安全な速度と確実なハンドル操作により安全運転
に努めてください。



愛知県警察